

# Bunte Graffiti-Kunst auf grauen Verteilkästen für eine schönere Innenstadt



Jonathan Sachau bei der Arbeit mit der Spraydose.

Foto: G.Ehlers



Was macht das Regal der Holstentherme auf dem Marktplatz?

Foto: Stadtwerke Kaltenkirchen/hfr



Das Bürgerhaus steht jetzt auf dem Marktplatz.

Foto: Stadtwerke Kaltenkirchen/hfr

kästen zu sprayen. Rund um den Marktplatz sind so an zwei Tagen kleine Kunstwerke entstanden. Waldmotive, die sich wunderbar auf dem grünen Markt einfügen, ein Regal mit Handtüchern und Badelatschen bestückt in Anlehnung an die Holstentherme und auch das Bürgerhaus ist auf einen der Verteilkästen gesprayed worden – grau und langweilig ist ab jetzt Geschichte. „Wenn man bedenkt, dass wir gerade dabei sind zu überlegen, wie man die Innenstadt verschönern kann und jetzt am Wochenende der Kaltenkirchen-Lauf war mit ganz vielen Menschen, dann haben wir eine terminliche Punktlandung hinbekommen“, freut sich Torge Pfennigschmidt. Bei den Kaltenkirschnern kommen die bunten Kunstwerke jedenfalls schon gut an. Bereits beim Werden der Kunstwerke schauten etliche Passanten begeistert zu und ein älterer Herr meinte: „Das ist doch



...man glaubt man steht im Wald.

Foto: G.Ehlers

mal wirklich hübsch geworden. Die grünen Waldmotive passen sich wunderbar in die Umgebung auf dem Markt ein.“  
gud



Die Zeitung  
an Ihrer Seite